CONCEJO MUNICIPAL ACTA Nº 50

Sesión Ordinaria efectuada con fecha 03 de Octubre de 2017, en el Salón Pablo Neruda de la Biblioteca Municipal

PRESIDENCIA

Presidió la Sra. Alcaldesa Paula Retamal Urrutia. Actúa como Secretaria Municipal Alejandra Román Clavijo.

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Concejales: Juan Carlos Benavente Meza Claudio Bravo Araya José Miguel Maureira Maureira Mario Cáceres Quiroz José Luis Mattas Sánchez Pablo Contreras Cortínez

TABLA DE MATERIAS A TRATAR

- Aprobación Actas Nº 48 de 15/09/2017 y Nº 49 de 26/09/2017
- Aprobación Modificación Presupuestaria SECPLAN
- Aprobación subvenciones de Dideco
- Varios

CUENTA Y ACUERDOS

Siendo las 09:10 hrs., la Sra. Alcaldesa inicia en nombre de Dios la presente sesión ordinaria.

Están presentes María Inés Soto, Secplan, Felipe Corvalán, Dideco.

Propuesta de sesión extraordinaria: La Sra. Alcaldesa solicita una reunión extraordinaria para este viernes, con el fin de hacer entrega del Proyecto de Presupuesto 2018, y dar cumplimiento con los plazos legales. Se acuerda que se realizará este viernes, a las 08:20 hrs. en el Salón de Alcaldía.

APROBACIÓN ACTAS Nº 48 DE 15/09/2017 Y Nº 49 DE 26/09/2017

Se aprueban por unanimidad y sin observaciones.

APROBACION MODIFICACION PRESUPUESTARIA SECPLAN

Expone María Inés Soto, Secplan y solicita una creación de cuenta y suplementación por \$18.000.000.- desde el ítem Fondo Incentivo al mejoramiento de la gestión para el ítem PGEM de Limpieza de Bienes Naciobnales de uso público de la comuna. Según Oficio Nº 250 de 29/09/2017. Hay nota al pie que señala que es la Creación del Programa de Generación de Empleo Municipal, 4º trimestre. Señala la Sra. Alcaldesa que este dinero es el premio a la gestión que nos volvimos a ganar este año. Por \$120.524.242, y que parte de él será utilizado para pagar las bases que sostendrán el puente mecano de Igualdad Norte, costo que es cerca de \$55.000.000.- Se vota y aprueba por unanimidad.

APROBACIÓN SUBVENCIONES DE DIDECO

Expone Felipe Corvalán y solicita se apruebe las siguientes subvenciones:

- Voluntarias Damas de Rojo, \$300.000.- para insumos para apoyar enfermos del Hospital de Parral
- Agrupación Deportiva, recreativa Las Parralinas, \$300.000.- para cancelación de honorarios del profesor.

Señala él que el próximo año se incentivará los proyectos de la comunidad, más que colaborar solo con gastos. Se votan y aprueban por unanimidad.

VARIOS

Concejal Benavente consulta por reparaciones en el callejón del lado del Estadio Fiscal, que da acceso a la Villa El Sol, la Sra. Alcaldesa le indica que se colocó iluminación y que asfaltarlo aun no se puede porque hay todo un tema de evacuación de aguas lluvias, que se colocaron barreras para impedir el tránsito vehicular y que fueron sacadas por los propios vecinos... que además hay una casa que está fuera de la línea y que en su momento habrá que expropiarla.

Concejal Cáceres pide se pase máquina a la parte de tierra paralela a calle Dos Sur, que tiene muchos hoyos y por allí siempre transitan vehículos. Pide saber también sobre la implementación de la sala para el grupo de autismo que se creó.

Concejal Maureira pide se repare camino que está en tierra en el Pasaje 4 o Pje Huenutil de la Pob. 21 de Noviembre, que está lleno de hoyos, entrega foto. En otro punto comenta que fue a actividad municipal el día 29 de Septiembre, que era a las 10, él llegó a las 10:05 y se retiró a las 11, ya que nada había empezado, y no había nadie tampoco en representación de la Sra. Alcaldesa. Pide se solucione es tema, que es una falta de respeto para la comunidad educativa y todos los asistentes. Concejal Mattas sugiere que si ella no puede ir envíe a alguien en su representación. La Sra. Alcaldesa señala que ella avisó que no podía ir y que lo correcto es comenzar a la hora, esté quien esté, añade que se tomarán las medidas para que no vuelva a ocurrir.

Concejal Contreras pide que se adelante la preparación para la temporada estival, preparándonos cómo corresponde en todo aspecto, turismo, limpieza de lugares... La Sra. Alcaldesa ofrece que asistan en un próximo Concejo a mostrarles el PLAN VERANO LIMPIO 2017 – 2018. Además pide se utilice la oficina de turismo instalada en la Plaza de Armas y que se ocupe por una persona que efectivamente entregue información turística. Sugiere ampliar estas oficinas a una en el Terminal y otra en la Estación de trenes. Solicita que venga la Oficina de Turismo a explicar su plan para este verano. Sugiere también se coloquen luego letreros en toda la zona pre cordillerana que inviten a llevarse la basura con uno, y no esperar a Enero para ello.

En un 3er tema consulta por la posibilidad de colocar contenedores de malla acma para botellas plásticas. La Sra. Alcaldesa le responde que le encuentra razón, pero no sacamos nada con acopiar la gran cantidad de botellas que sabemos que llegará, no tenemos lugar para ello, no contamos con una máquina compactadora y no contamos con un convenio para que la empresa indicada las venga a buscar, ya que ir a dejarlas nosotros sale carísimo, finalmente le indica que Medio Ambiente está viendo este tema. Concejal Bravo sugiere dejar provisto el gasto para la máquina compactadora en el Presupuesto 2018. Concejal Contreras ofrece traer a Ingeniero en Medio Ambiente, que trabaja en la

Municipalidad de Concepción, quien puede venir e informarnos mejor y aportar con contactos de recicladores de vidrio y otros materiales. Se queda en que se le invitará a la Comisión de Medio Ambiente del Concejo. Propone se traigan más contenedores de vidrio para la comuna, la Sra. Alcaldesa le dice que los que hay fueron determinados por un estudios que se hace de la comuna, le sugiere comunicarse con el Encargado de Medio Ambiente, Roberto Bravo, y conversar todo este tema con él.

En un 4º tema pide se le de una pronta solución a Sra. Marta Quezada, a quien se le pasó a llevar parte de su pandereta con ocasión de trabajos que realizaba la maquinaria municipal, en la Villa Los Conquistadores. 5.- Pide saber si se repararon las graderías del Estadio, ya que este Domingo se vuelve a jugar un partido importante, para evitar accidentes. 6.- Pide se de una solución a Sra. María Contreras y don Renato, quienes viven en calle Tarapacá con 4 Sur y al hacer la vereda quedó más alta y la entrada se les llena de agua, y quedan sin poder salir de su casa, cada vez que llueve. La Sra. Alcaldesa le indica que es un tema muy complejo y que no hay por el momento una solución definitiva, porque efectivamente ahora la casa está más baja que la vereda... y el levantamiento de la calle se hizo al pavimentar por SERVIU... Concejal Bravo sugiere hablar con Jorge Quezada, quien es ingeniero hidráulico, y tal vez pueda encontrar una solución para verter el agua lluvia. El lo llamará. 7.- Toca tema de Sra. Irene Landaeta, que se le inundó la casa en Talquita por un canal que se rebalsa, Felipe Corvalán señala que le fueron a ver, y que la Sra. Debe regularizar lo de su Registro Social de Hogares ya que todos sus datos están en otra comuna... 8.- Pide se repare camino a Campanacura... Felipe Corvalán señala que se hizo un catastro de todos los caminos en mal estado, y cuales son de vialidad o de la empresa de mantención global de caminos... que se espera que como se lo adjudico una empresa empiece a trabajar luego; empresa es Global Mix.

Concejal Mattas pregunta que pasó con Bono SAE de los profesores, que le dijeron que no se había pagado... la Sra. Alcaldesa le dice que hay varios bonos y asignaciones... se conversa el tema y finalmente se señala que la Comisión de Educación invitará a don Mario García para que les explique cuales bonos y asignaciones hay y todo lo referente a cada uno.

Concejal Bravo señala no traer temas en esta ocasión.

Sin otros temas que tratar se levanta la sesión a las 10:20 hrs.

SECRETARIA MUNICIPAL